



Pressemitteilung Nr. 283

26.08.2024

Einschulung 2024 in der Kreisstadt Neunkirchen

Bürgermeisterin Lisa Hensler hat am ersten Schultag nach den Sommerferien die Grundschule Wellesweiler besucht und den 38 Erstklässlerinnen und Erstklässlern, die dort am Montag, 26. August, eingeschult worden sind, einen guten Schulstart gewünscht. Insgesamt sind in den sieben Grundschulen der Kreisstadt in diesem Schuljahr rund 450 Kinder eingeschult worden.

In den Sommerferien hat die Kreisstadt an den städtischen Grundschulen verschiedene Baumaßnahmen durchgeführt. Teilweise dauern die Arbeiten noch an. So wurden an der Grundschule Wellesweiler Elektroarbeiten durchgeführt. In der GGTS Am Stadtpark hat die Kreisstadt für 96.000 Euro neue Fenster eingebaut und es stehen Arbeiten am Brandschutz und an der Schulhofüberdachung an. In der Bachschule arbeitet die Kreisstadt an der Umsetzung des Digitalpakts und der Brandschutzsanie rung. In der Dependance der Bachschule in Heinitz wurde die Sicherheitsbeleuchtung verbessert und ein Notausgangsfenster im Keller geschaffen. An der Grundschule Furpach werden die Archivräume ausgelagert und die Küche wird modernisiert. In der Schulturnhalle wurden sechs Ausgangstüren erneuert, zurzeit erfolgen dort außerdem Elektroarbeiten für 66.000 Euro. In der Grundschule Wiebelskirchen wurde der Werkraum saniert und der Schulhof neu eingezäunt. Des Weiteren wird dort eine barrierefreie Rampe gebaut.

Grundschulbetrieb am Eisweiher gestartet

In den Sommerferien wurde außerdem die mobile Schullandschaft am Eisweiher fertiggestellt. 65 Erstklässlerinnen und Erstklässler sind dort am Montag eingeschult worden. 53 weitere Schülerinnen und Schüler gehen ab diesem Schuljahr am Eisweiher in die zweite Klasse.

„Ich wünsche allen Kindern einen guten Start in ihrem neuen Lebensabschnitt und viel Freude beim Lernen. Insbesondere freue ich mich, dass wir die mobile Schullandschaft am Eisweiher rechtzeitig zum Schulbeginn fertigstellen konnten. Danke an alle, die das ermöglicht habe,“ sagte Bürgermeisterin Hensler und betonte: „obwohl die Schullandschaft nur eine Übergangslösung ist, während die neue GGTS Fernstraße gebaut wird, kann der Schulbetrieb ganz normal stattfinden. Die klimatisierten Container sind mit allem ausgestattet, was es dafür braucht. Ich wünsche dem Kollegium und den Schülerinnen und Schülern gutes Ankommen.“

Kontakt:

Kreisstadt Neunkirchen
Stabsstelle Presse
Oberer Markt 16, 66538 Neunkirchen

Tel.: (06821) 202-129 / -113
E-Mail: presse@neunkirchen.de
Internet: www.neunkirchen.de